

FUERTEVENTURA

Fuerteventura es una isla maravillosa que tiene interminables playas paradisíacas de arena blanca.

Uno de los tesoros de la isla es la Montaña de Tindaya.

Los guanches o antiguos aborígenes de la isla creían que la montaña de Tindaya era un lugar sagrado donde la magia y lo místico estaban siempre presentes.

La planta más representativa de la isla de Fuerteventura es la aulaga, un bonito arbusto de color amarillo.

Las playas de la isla están llenas de dunas. Las más famosas playas están en Jandía.

LA GOMERA

En la Gomera nos podemos comunicar usando el silbo.

El silbo gomero reemplaza las vocales y consonantes del español por silbidos.

Dos silbidos diferenciados sustituyen a las cinco vocales españolas; y otros cuatro a las consonantes.

Las personas pueden transmitir con silbidos todo tipo de mensajes. El silbo gomero se enseña en todas las escuelas de la isla.

Los Órganos en la Gomera es un monumento natural de origen volcánico que se asemeja a un órgano gigantesco.

En la Gomera se bebe el Guarapo, un jugo dulce que se extrae de la palmera canaria.

El árbol más común en la Gomera es el cedro.

LANZAROTE

Lanzarote es una isla volcánica y la lava del volcán forma parte de su paisaje. Sus casas son blancas.

Los novios del Mojón son de origen aborigen y ahora son un símbolo de la isla.

Los “majos”, primeros habitantes de la isla de Lanzarote elaboraban estas figuras de un hombre y una mujer desnudos.

Janubio es una zona del suroeste de la Isla de Lanzarote.

Una salina es un lugar donde se deja evaporar agua salada para dejar solo la sal, secarla y recogerla luego para su utilización, consumo o venta.

Las salinas de Janubio son muy importantes y forman un hermoso paisaje.

GRAN CANARIA

En Gran Canaria se halla el Roque Nublo, un roque gigante y hermoso. Gran Canaria es redonda como una antigua peseta.

Las cuevas pintadas de Gáldar, en Gran Canaria, es uno de los yacimientos arqueológicos mas importantes de Canarias.

Las cuevas están decoradas con figuras geométricas de varios colores. Los dibujos se parecen a los mazapanes de Navidad.

Los aborígenes de Gran Canaria vivían es esas cuevas.

Quizás en una de ellas vivió un faycán, un sacerdote que aconsejaba al guanarteme o rey.

LA PALMA

En la Palma hay una caldera, o cráter de un volcán, hermosa que se llama Taburiente.

El baile principal en la Palma es el sirinoque, de origen aborígen.

El sirinoque se desarrolla en forma de dos filas enfrentadas, una de hombres y otra de mujeres que se cruzan y bailan al ritmo de un tambor.

Cada cinco años los enanos bailan en La Palma.

24 hombres de 1,80 cm disfrazados de enanos con un gran gorro napoleónico cantan y bailan al ritmo de una canción.

En su origen esta danza la bailaban enanos de verdad.

TENERIFE

En la isla de Tenerife reina el Teide, un volcán inmenso.

Ucanca es un inmenso llano situado a las faldas del Teide. En invierno, con el deshielo, se forman grandes charcos de agua.

En el Teide florece la retama, un arbusto que crece solo a 2000 metros de altitud.

Las abejas que recogen el néctar y el polen de las retamas del Teide producen una miel exquisita y aromática.

También en Tenerife hay muchos bailes. Uno de ellos es el tajaraste.

El baile del tarajaste se acompaña con tambores y chácaras, que son parecidas a las castañuelas, pero de mayor tamaño.

EL HIERRO

En el Hierro podemos encontrar a las sabinas, un árbol.

La sabina destaca por su apariencia única, con un tronco retorcido y ramas que se entrelazan.

La sabina tiene esa forma porque lleva siglos sufriendo los ataques de los vientos alisios.

El árbol Garoé daba de beber a los bimbaches, primeros pobladores de la isla del Hierro porque en sus grandes copas destilaban el agua de las nieblas.

Aunque el árbol Garoé fue derribado por el viento en 1610 su leyenda continúa. El árbol está en el escudo de la isla.

En el Hierro se hacen las quesadillas, un dulce a base de queso.